

ACTUALIDAD US

FRANCISCO VICENCIO / AGENCIA UNO



Un allanamiento a una cárcel activó la alerta.

Indagan posible plan del Tren de Aragua para atacar cuartel

Se puso en alerta a unidades fronterizas de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta.

Dos semanas después que la Justicia condenó a 35 miembros del clan "Los Gallegos", facción del Tren de Aragua que operaba en la zona norte, la Dirección Nacional de Orden y Seguridad de Carabineros emitió una alerta a las unidades fronterizas de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta por un posible ataque a un cuartel policial.

Según radio Cooperativa, mientras Gendarmería realizaba el allanamiento a la celda de uno de los integrantes de "Los Gallegos", detectó un plan de ataque contra un estamento público, por lo que Carabineros emitió el 7 de marzo la alerta fronteriza.

El mismo medio reveló

que el martes la Central de Comunicaciones de Carabineros de Arica recibió un llamado de alguien que dijo ser parte del Tren de Aragua e indicó que el ataque se perpetraría contra un cuartel, lo que investiga la Fiscalía.

El hecho ocurrió a un mes y medio desde que se frustró un intento de ataque por parte de "Los Gallegos" a los tribunales de Arica y la cárcel de Acha, donde intentaron explotar un coche bomba. Además, se supo horas después que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, declarara a su país libre del Tren de Aragua y acusara que el expresidente "Sebastián Piñera se los llevó a Chile".

